



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Groupe Caisse d'Epargne s'engage à répondre aux besoins de financement des collectivités locales

(Paris, le 13 novembre 2008) --- Le Groupe Caisse d'Epargne met à la disposition des collectivités locales, des hôpitaux et des organismes de logement social, une enveloppe de 2,5 milliards d'euros et s'engage à apporter une réponse adaptée, dans les meilleurs délais, à toute demande de crédit pour les besoins de financement de fin d'année 2008.

Alors que la crise financière a tendu les conditions d'obtention de prêt depuis plusieurs mois, le Groupe Caisse d'Epargne mobilise ses propres leviers, ainsi que les instruments mis à la disposition des banques par l'Etat, pour soutenir l'activité économique et permettre aux acteurs publics locaux d'obtenir les financements nécessaires.

« Conformément aux objectifs assignés par l'Etat aux banques, et à son rôle de banque du développement régional, le Groupe Caisse d'Epargne entend aider les acteurs publics locaux à surmonter la crise, explique Alain Lacroix, membre du directoire de la Caisse Nationale des Caisses d'Epargne en charge de la banque commerciale. Ils doivent pouvoir continuer à investir dans les infrastructures nécessaires, aux meilleures conditions financières possibles. »

Contacts Presse :

Sonia Dilouya – Tél. : 01 58 40 58 57

Christine Françoise – Tél. : 01 58 40 46 57

e-mail : presse@cnce.caisse-epargne.fr

www.groupe.caisse-epargne.com

